



# 10月園だより



こども未来局  
保育・子育て推進部

令和7年10月1日 生田保育園

心地よい風を感じるようになりました。子どもたちは園庭にもたくさん出ることができるようになり、とても嬉しそうにしています。また、保育園には地域の親子も遊びに来てくれることも増え、にぎやかな雰囲気です。いよいよ秋らしい季節の到来♪駆け足で冬がやってくる前に子どもたちと一緒に“秋探し”を楽しんでいきたいと思います。



1日(水)・8日(水) 運動会総練習 <幼児>

14日(火) 園医健診(ひよこ・うさぎ・こあら・ぱんだ組)

18日(土) 運動会\*雨天の場合25日(土)

※集合時間はクラスで異なります。

別紙おたよりにてご確認ください。

30日(木) 遠足(ぞう組)

☆身体測定・防災訓練は毎月行います。



## 地域とつながるいくたっこ

川崎市の公立保育園は、未来を担う子どもがすこやかに育ち成長できるまち・かわさきを目指して、地域の子どもや子育て世代を社会全体で支える取り組みを行っています。生田保育園でも、地域で暮らす人が子どもたちを囲んでコミュニケーションを楽しみ皆で子育てをできるよう、また地域で保育・教育の質を高め合う場となれるよう、様々な取り組みをしています。

### 親子でランチ

地域の親子が同年齢のクラスに入り、交流しています。保育園の給食を一緒に食べながら離乳食や子どもの育ちに関する相談にも応じています。

遊びに来た親子との交流は園児にとっても良い刺激になっています。



### 公開保育、行事の見学など

地域の保育園と共に、保育内容について学び合いを行っています。生田保育園は川崎市立の保育園として、多摩区保育・子育て総合支援センターと密に連携しています。



### 出張講座(子育てひろば)

乳幼児とその保護者が気軽に立ち寄って交流したり、情報交換をしたりできる場となるよう生田道院や川崎市立生田中学校特別創作活動センターで「子育てひろば」を開催

しています。保育士が出張し地域の民生委員や主任児童委員と連携しています



### 小学校との連携

昨年度は西生田小学校の1年生と交流し、学校探検やランドセル体験、GIGA端末体験しました。学校探検では様々な教室を案内してもらいました。南生田小学校の5年生との交流では生活科の授業と連動し学びを共有してもらいました。今年度も実施予定です。

